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Cette ann®e, la m®t®o de cette  fin de semestre est ¨ lõinverse de ce qui sõest pass® lõann®e pr®c®dente. En effet la plu-
viométrie du mois de juin ainsi que du début de ce mois est assez importante, et devrait permettre que les récoltes 
soient de bonne qualité, encore faudra-t-il que le soleil aide ¨ muriré..Esp®rons quõil arrive enfin ! 
Ces six premiers mois ont ®t® marqu® par 4 dimanche dõ®lections qui ont permis de constater quõ¨ Prunay, le taux 
dõabstention est l®g¯rement plus faible que le taux national. Nous sommes donc plus assidus que la moyenne natio-
nale, mais avons encore des progrès à faire pour effectuer ce geste citoyen pour lequel certains peuples se battent 
pour lõobteniré 
Après des années de travaux lourds, notre commune effectue une pause, mais réalise quelques aménagements sim-
ples. En juin, a eu lieu la cr®ation dõune all®e pi®tonne au sein du cimeti¯re qui permettra de rendre prochainement 
opérationnel le columbarium. Ce même mois, la recyclerie du Gâtinais a vu le jour. Formidable initiative, détaillée 
dans ce journal, dont je veux ici remercier tous les bénévoles qui permettent à certains de reprendre goût au travail 
et ¨ la vie en soci®t®, ainsi que dõeffectuer des gestes ®co-citoyens. Je nõoublie pas ceux qui ont ®t® ¨ lõorigine de ce 
projet et qui lõaccompagnent actuellement. Si la m®t®o sõam®liore, nous aurons le loisir de vivre tr¯s souvent ¨ lõext®-
rieur, alors, pensez à vos voisins et à la quiétude du village. Réalisez vos travaux le samedi et évitez les heures des 
repas. Je terminerais mon propos en remerciant tr¯s sinc¯rement tous les membres de lõAmicale Prunaysienne, qui 
ont su encore une fois animer le village, dans une ambiance festive, sérieuse et conviviale. Merci à tous ces bénévoles 
et ¨ leur  chef dõorchestre qui a su rassembler et mobiliser les ®nergies de tous. 
Je souhaite dõexcellentes vacances ¨ ceux qui peuvent en profiter,  bon courage pour ceux qui travaillent, tout en 
ayant  une pensée pour ceux qui sont dans la douleur.                     Bien à vous 
                                                                                                                                              Votre Maire  
                                                                                                                                                                        Patrick PAGES 

LE MOT DU MAIRE 
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2-Point sur le SIGAL  

Ce syndicat, structure de type 

EPCI, est en cours de dissolution, 

et ses activités vont être reprises 

au sein de la SPL SIGAL., 

structure de type Société. Au sein 

du Syndicat SIGAL, un salarié, 

adjoint technique territorial était 

employé. Ce dernier a demandé à 

être en position de disponibilité 

de la fonction publique 

territoriale, pour une année et 

travaille actuellement au sein de 

la SPL SIGAL. Afin que la 

dissolution puisse être effective, 

les services préfectoraux désirent 

avoir lõengagement de reprise de 

ce salarié dans une structure de 

type EPCI sõil d®sire arr°ter son 

activité au sein de la SPL SIGAL. 

M. le Maire propose de sõengager 

à réintégrer ce salarié dans les 

effectifs de la Commune de 

Prunay, sõil le demande, le 1er 

janvier 2013. 

Cette proposition est retenue à 

lõunanimit®. 

 

-Point sur le Plan dõAccessibilit® 

de la Voirie et des Espaces 

publics (PAVE)  

 

Lors du dernier Conseil, Le Maire 

avait rappel® lõhistorique de ce 

dossier et engagé avec une 

commission communale une 

réflexion sur les travaux à 

engager. Depuis, nous avons reçu 

un courrier du PNR qui nous 

demande notre avis sur le dossier 

initial et qui propose aux 

communes volontaires de lancer 

de façon mutualisée la 

concertation réglementaire sur ce 

projet. Le Maire propose de 

sõassocier ¨ cette r®flexion afin de 

capitaliser sur les bonnes 

pratiques afin dõavoir une 

démarche cohérente.               

En préalable au Conseil, le  Maire remercie 

les ®lus qui ont particip® ¨ lõop®ration ç un 

arbre un enfant è ainsi quõ¨ ceux qui ont 

ïuvr® pour que le repas des a´n®s soit une 

réussite. Il faut ajouter à ces remerciements 

Téo Masin qui a, lui aussi beaucoup aidé le 

dimanche 26 février. 

 

1) Charte Natura 2000 

Les sites Natura 2000 réseau Natura 2000 

sont un ensemble de sites naturels 

européens, terrestres et marins, identifiés 

pour la rareté ou la fragilité des espèces 

sauvages, animales ou végétales, et de 

leurs habitats. Natura 2000 concilie 

préservation de la nature et 

préoccupations socio-économiques. En 

France, le réseau Natura 2000 comprend 

1753 sites 

Le site Natura 2000 de la haute vallée de 

lõEssonne (971 Ha) a ®t® class® au titre de 

la directive « Habitats, Faune flore » 

portant sur la conservation des habitats et 

des espèces rares, endémiques ou menacés 

¨ lõ®chelle europ®ennes, le 12 d®cembre 

2008. Il est situ® sur 5 communes (3 

essonniennes et 2 seine et marnaise) Buno-

Bonnevaux, Boigneville, Prunay, Buthiers 

et Nanteau. La commune de Prunay est 

propriétaire de deux parcelles dont une 

dõune surface de 3,5 Ha). Le PNR a ®t® 

charg® de lõanimation des sites, en 

favorisant la préservation de cet 

environnement spécifique. La charte est un 

outil qui recense des bonnes pratiques  

favorables aux espaces naturels et aux 

espèces ayant justifié la désignation 

Natura 2000. 

M. le Maire propose, en signant cette 

charte, dõadh®rer ¨ des engagements de 

portée générale (maintien des parcelles 

dans lõ®tat naturel, de ne pas utiliser de 

produits phytosanitaires, dõinterdire les 

loisirs motoris®sé) Cette proposition est 

retenue ¨ lõunanimit®. 

Conseil Municipal 

Du  11 avril 2012  

Cette proposition est retenue à 

lõunanimit®. 

 

4-Ech®ances Electorales 

Les prochaines échéances étant les 

22 avril, 6 mai, 10 et 17 juin, le 

Maire recense au sein des élus, les 

pr®sents, et informe quõil fera 

appel à la population afin de 

compléter le tableau des tours de 

garde au bureau de vote. 

 

5-Conditionnalit®s des 

subventions  

le Maire informe le Conseil 

Municipal quõil a particip® ¨ une 

r®union dõinformation au Conseil 

Général le 9 février dans laquelle 

ont été évoqués les nouveaux 

partenariats contractuels avec les 

territoires. En clair, le Conseil 

Général revoie sa copie concernant 

les subventions vers les 

Communes. Les aides seront 

délivrées en fonction des 

orientations nouvelles du Conseil 

Général. Les plafonds et montants 

ne sont pas encore connus, mais 

quelques pistes ont été dévoilées. Il 

serait pris en compte les aspects 

cohésion sociale, insertion, 

solidarité territoriale, 

am®nagement durable etcécomme 

éléments analysés avant de 

prendre en compte ces 

subventions. Lors du Conseil 

Syndical du PNR du 2 février, il a 

été présenté un guide des aides et 

de lõEco-conditionalité.  

Dans ce guide, il est fait mention 

des incontournables pour tout 

projet présenté (document 

dõurbanisme coh®rent avec la 

charte du Parc, communication sur 

le Parc, bonne insertion paysagère, 

tri des déchets, récupération des 

eaux de pluie, mise à jour des 

arrêtés relatifs à la circulation des 

engins ¨ moteuré), ainsi que la 
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en ïuvre dõun Agenda 21 local. 

Proposition retenue ¨ lõunanimit® 

 
7-Questions diverses  
7-1-Stationnement Gare de 
Gironville  
 
Le 2 février dernier a eu lieu une 
vague de verbalisation sur les 
trottoirs qui accueillent 
habituellement des véhicules en 
stationnement à la gare de Gironville. 
Apr¯s enqu°te, il sõav¯re que cõest la 
gendarmerie de Milly qui a verbalisé, 
suite à des plaintes de riverains au vu 
de certains stationnements gênants. 
M. le Maire a contacté ses collègues 
de Gironville et de Buno, qui lõont 
inform® quõun courrier ®tait adress® ¨ 
RFF, propriétaire de terrains jouxtant 
la voie ferr®e, afin dõ®tudier la 
possibilité de créer un parking 
complémentaire.  
 
Mme Masin propose de contacter la 
Commune de Gironville pour vérifier 
si le stationnement sur le parking de 
la salle polyvalente est réglementé. 

modulation des aides. Cette modulation des aides sõarticule sur trois axes : 

  -Agir pour la préservation durable des richesses du territoire  

  -Mettre la solidarit® et lõenvironnement au cïur de notre d®veloppement 

  -Mobiliser pour un projet de territoire partagé et innovant.  

6-Agenda 21 

L'Agenda 21 (ou Action 21) est un plan d'action pour le XXIe siècle adopté par 173 chefs d'État lors du sommet de la 
Terre, à Rio, en 1992. Avec ses 40 chapitres, ce plan d'action décrit les secteurs où le développement durable doit 
sõappliquer dans le cadre des collectivit®s territoriales. Il formule des recommandations dans des domaines aussi 
variés que : la pauvreté, la santé, le logement, la pollution de l'air, la gestion des mers, des forêts et des montagnes, la 
d®sertification, la gestion des ressources en eau et de lõassainissement, la gestion de lõagriculture , la gestion des 
déchetsé 

En parallèle à ce plan d'action, une déclaration sur 
lõenvironnement et le d®veloppement a ®t® adopt®e. 
Elle énumère 27 principes à suivre pour mettre en 
ïuvre l'Agenda 21. Les collectivit®s territoriales sont 
appel®es, dans le cadre du chapitre 28 de lõAgenda 21 
de Rio, ¨ mettre en place un programme dõAgenda 21 ¨ 
leur échelle, intégrant les principes du développement 
durable : ainsi na´t lõAgenda 21 local. ç Elles jouent, au 
niveau administratif le plus proche de la population, 
un rôle essentiel dans l'éducation, la mobilisation et la 
prise en compte des vues du public en faveur d'un développement durable  ». L'Agenda 21 est un projet global et 
concret, dont l'objectif est de mettre en ïuvre progressivement et de mani¯re p®renne le d®veloppement durable ¨ 
l'échelle d'un territoire. Il est porté par la collectivité et mené en concertation avec tous ses acteurs : élus et 
personnels, habitants, associations, entreprises, structures déconcentrées de l'Etat, réseaux de l'éducation et de la 

recherche...  
Il se traduit par un programme 

d'actions visant à améliorer la 

qualité de vie des habitants, 

économiser les ressources naturelles 

et renforcer l'attractivité du 

territoire. Il va par exemple 

favoriser : une politique de l'habitat 

appuyée sur la haute qualité 

environnementale, la valorisation 

du parc existant et la reconquête des 

espaces disponibles ; l'utilisation de 

ressources renouvelables, la maîtrise 

de l'énergie, l'offre de transports en 

commun, le développement de 

modes de transports alternatifs à 

l'automobile ;la création d'activités 

répondant à une demande sociale 

locale et d'emplois qualifiants et 

durables ou de nouvelles filières 

d'emplois. Les 4 étapes de mise en 

ïuvre d'un Agenda 21 

1 - Elaboration d'un diagnostic 

préalable donnant une bonne 

connaissance du territoire sur le 

plan économique, social, 

environnemental et organisationnel  

2 - D®finition d'une strat®gie 

décrivant les objectifs à court, moyen 

et long termes, les méthodes et les 

moyens d'actions proposés, les 

acteurs et les partenaires impliqués 

ainsi que les critères d'évaluation.  

3 - Mise en ïuvre d'un programme 

d'actions transversales, concrètes et 

démonstratives  

4 - Evaluation syst®matique et 

permanente des politiques menées et 

des actions engagées, dans une 

logique d'amélioration continue.  

Au vu des actions lancées depuis des 

années sur le territoire communal 

(logements sociaux-gestion des eaux 

de ruissellement - tri sélectif ð 

compostage etcé) et de celles en 

cours (récupération de seaux de pluie 

dans les édifices communaux- 

optimisation de lõ®clairage public 

etc..) Monsieur le Maire propose que 

notre Commune se lance dans la mise 

 

Les compte-rendus des Conseils Municipaux (dans leur 

intégralité© RNMS @EEHBGčR RTQ KDR O@MMD@TW C½affichage 

municipaux.  

Si vous êtes internautes, vous pouvez recevoir ces 

comptes rendus à votre domicile, en nous envoyant votre 

adresse électronique. 

 

" UNR BK@UHDQRt prunaysuressonne@orange.fr 

http://fr.wikipedia.org/wiki/XXIe_si%C3%A8cle
http://fr.wikipedia.org/wiki/Sommet_de_la_Terre_1992
http://fr.wikipedia.org/wiki/Sommet_de_la_Terre_1992
http://fr.wikipedia.org/wiki/Rio_de_Janeiro
http://fr.wikipedia.org/wiki/1992
http://fr.wikipedia.org/wiki/D%C3%A9veloppement_durable
http://fr.wikipedia.org/wiki/Collectivit%C3%A9s_territoriales
http://fr.wikipedia.org/wiki/Pauvret%C3%A9
http://fr.wikipedia.org/wiki/Sant%C3%A9
http://fr.wikipedia.org/wiki/Logement
http://fr.wikipedia.org/wiki/Pollution_de_l%27air
http://fr.wikipedia.org/wiki/Mer
http://fr.wikipedia.org/wiki/For%C3%AAt
http://fr.wikipedia.org/wiki/Montagne
http://fr.wikipedia.org/wiki/D%C3%A9sertification
http://fr.wikipedia.org/wiki/Ressources_en_eau
http://fr.wikipedia.org/wiki/Assainissement
http://fr.wikipedia.org/wiki/Agriculture
http://fr.wikipedia.org/wiki/Gestion_des_d%C3%A9chets
http://fr.wikipedia.org/wiki/Gestion_des_d%C3%A9chets
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7-2 -Rencontre des Pruniers 2012 -
2013. 
Le Maire informe le Conseil que 
lõassociation ç Les pruniers de 
France » organise le week-end du 
25,26 et 27 mai, la 12éme rencontre, ¨ 
PRUNAY le GILLON.  
Les élus désirant participer à ce week
-end sont appelés à se faire connaître 
rapidement. Il est rappelé 
lõhistorique de cette association, qui 
nõa pour but que dõ®changer entre 
habitants de même village, en se 
rassemblant comme le font les 
communes lors de jumelages avec 
des villes étrangères. Les communes 
reçoivent à tour de rôle les autres 
communes du même nom. En 2002, 
Prunay sur Essonne a reçu les 5 
communes qui constituaient à 
lõ®poque ce regroupement. En 2013, 
cõest ¨ nouveau au tour de notre 
Commune de recevoir ces 
communes « cousines ».  Le Maire 
pr®sente les diff®rents aspects dõune 
telle visite, quõil faut pr®parer dans le 
détail, ainsi que la logistique qui en 
découle. Après explications 
complémentaires, le Conseil échange 
autour de ce th¯me, qui fera lõobjet 
dõexplications plus d®taill®es lors 
dõun conseil ou tous les membres 
seront présents. 
 
7-3-Recyclerie du G©tinais 
Dans les locaux du Centre Artisanal 
Jean-Michel Daudu, une recyclerie 
va voir le jour au cours du premier 
semestre. Mme MASIN informe le 
Conseil des futures activités de la 
Recyclerie du Gâtinais 
L'activité d'une recyclerie est 
structurée autour de trois axes :  
environnemental  (limiter les 
quantités de déchets produites, 
prolonger la durée de vie des objets 
en évitant leur élimination, lorsqu'ils 
peuvent encore avoir une utilité...),  
économique  (cr®ation d'une activit® 
économique, création d'emplois sur 
le territoire, valorisation de 
ressources locales...)social (favoriser 

et articles de sport,  textiles et 
chaussures (vêtements, linge de 
maison, maroquinerie...) 

 

7-4-Demandes de subventions  
Le Conseil Municipal après en 
avoir d®lib®r® et ¨ lõunanimit® 
décide : 
 
ƍ De ne pas retenir la demande de 
subvention émanant de :  
 
-Lõassociation franaise de 
sclérosés en plaques 
-Lõamicale des directeurs g®n®raux 
et secrétaires de Mairie 
-Le secours populaire français 
-Lõassociation ç Visite des malades 
dans les établissements 
hospitaliers » 
 
Lõordre du jour ®tant ®puis® la 
séance est levée à  22h. 

1) Compte Administratif  2011  
A) Commune 
Le compte administratif 2011 est en 
concordance avec le compte de 
gestion de Mme le Percepteur. 
Le Maire donne lecture articles par 
articles des dépenses et recettes 
r®alis®es au cours de lõann®e 2011. 
Les dépenses de fonctionnement 
sõ®l¯vent ¨  338 019.23 û. 
Les recettes de fonctionnement 
sõ®l¯vent ¨ 397 888.55 û. 
Les d®penses dõinvestissement 
sõ®l¯vent ¨ 211 463.51 û   
Les recettes dõinvestissement 
sõ®l¯vent ¨ 151 030.25 û  
Lõexc®dent de fonctionnement est 
de 167 426.48 û. 
Lõexc®dent dõinvestissement est de 
108 296.41 û 
Le Conseil Municipal ¨ lõunanimit® 
¨ lõexception du Maire adopte le 
compte administratif 2011. 
B) C.C.A.S 
Le compte administratif 2011 est 
conforme au compte de gestion de 

l'insertion sociale et professionnelle, 
créer du lien social...).  
La recyclerie organise ses activités 
autour de 4 fonctions : 
La collecte d'objets divers, dont les 
utilisateurs souhaitent se défaire, sous 
différentes formes :  
collecte sur les déchèteries (Milly La 
Forêt, Vert le Grand dans un premier 
temps et Ballancourt et Lardy dans un 
second temps), sur rendez-vous au 
domicile des particuliers,  
La valorisation  des flux collect®s, 
principalement en les préparant à la 
réutilisation (contrôle, nettoyage, 
réparation, transformation de 
l'aspect...), 
La revente d'objets et de mat®riaux, 
pour financer l'effort de collecte et de 
valorisation de ce qui aurait dû être 
traité comme des déchets,   
La sensibilisation  des habitants du 
territoire aux gestes éco-citoyens, en 
particulier pour encourager la pratique 
du réemploi.  
LõAssociation a obtenu en avril 2012 un 
agrément de lõ£tat et du Conseil 
Général de l'Essonne pour la création 
d'un atelier -chantier d'insertion  
permettant le recrutement de 10 à 12 
personnes, utilisant comme support 
cette activité de recyclerie. 
Le territoire d'intervention de la 
recyclerie  est le Sud Est du 
d®partement de lõEssonne.   
Mise à disposition gratuite par le SPL 
SIGAL à PRUNAY SUR ESSONNE 
dõun local de 284 m2 
Lõouverture de cette recyclerie est 
prévue dans le courant du second 
trimestre 2012. 
Les usagers peuvent faire des dons: 
Tous les objets réutilisables, en état de 
fonctionnement, par exemple : mobilier 
(armoire, buffet, bureau, chaise, table, 
guéridon, étagères...), 
pe t i t s  appare i ls  ménagers  e t 
multimédia (ordinateur, téléphonie, 
cafetière, fer à repasser, robots, hifi-
vidéo, aspirateurs, luminaires...),jouets 
(jouets bois, jouets plastiques, jeux de 
société...), brocante (bibelots, vaisselle, 
cadres...), librairie (livres, revues, 
disques...), articles de loisir divers, 
outillage (outils électriques, outils 
manuels, outils de jardinage...), cycles 

Suite du Conseil Municipal 

Du  11 avril 2012  

Conseil Municipal 

Du   6 juin 2012  



5 

Mme le Percepteur. M. le Maire 
donne lecture articles par articles des 
dépenses et recettes réalisées au 
cours de lõann®e 2011. Les d®penses 
de fonctionnement sõ®l¯vent ¨ 720.18 
û. Les recettes de fonctionnement 
sõ®l¯vent ¨ 4580,27 û. 
Les d®penses dõinvestissement 
sõ®l¯vent ¨ 0 û. Les recettes 
dõinvestissement sõ®l¯vent ¨ 0 û. Le 

Conseil Municipal ¨ lõunanimit® ¨ 
lõexception du Maire adopte le 
compte administratif 2011  
 
2) Compte de Gestion 2011 
A) Commune ð CCAS 
Sur proposition du Maire, le compte 
de gestion 2011 de la Commune et 
du CCAS sont adopt®s ¨ lõunanimit®. 
 
Les excédents à reporter sont donc : 
- en fonctionnement pour la 
Commune : 167 426.48 û. 
- en investissement pour la 
Commune : 108 296.41 û  
- en fonctionnement pour le CCAS : 
4887,37 û. 
- en investissement pour le CCAS : 
841.07 û. Les sommes seront port®es 
au Budget Primitif 2012. 
 
3) Budget Primitif 2012  
A) Commune 
La commission des finances s'est 
réunie le lundi 10 avril 2012. 
Lõexc®dent de fonctionnement et 
lõexc®dent dõinvestissement de 
lõann®e 2011 sont port®s au budget. 
Le Maire présente le budget primitif 
2012 au Conseil Municipal qui 
lõexamine avec attention. 
La commission des finances à la majorité 
propose au Conseil Municipal de retenir 
lõ®tat de notification des taux 
dõimposition des taxes directes locales 
pour 2012 fournit par la direction 
départementale des finances publiques. 
Le Conseil Municipal après en avoir 
délibéré, décide de retenir la 
proposition du trésorier payeur 
général et de fixer les taux votés 
pour 2012 à : 
- Taxe dõhabitation    14.43 %  
- Taxe foncière sur le bâti  6,36 % 
- Taxe foncière sur le non bâti 51.73% 
- CFE    18.91  % 

Le Maire souligne que cõest la 
deuxième année consécutive que le 
Conseil Municipal décide que le taux 
des taxes reste inchangé. 
  
La section de fonctionnement 
sõ®quilibre ¨ 507 941.35 û 
La section dõinvestissement sõ®quilibre 
à 200 900.41 û  
Le budget primitif 2012 est adopté à 
lõunanimit®. 
 
B) CCAS 
le Maire présente le budget primitif 
2012 aux membres du Conseil 
Municipal qui examinent les 
propositions.  
La section de fonctionnement 
sõ®quilibre ¨ 4887,37 û. 

La section dõinvestissement sõ®quilibre 
¨ 841.07 û. 
Le budget primitif 2012 est adopté à 
lõunanimit®. 
 
4) Questions diverses  
Demandes de subventions  : 
Le Conseil Municipal après en avoir 
délibéré décide : 
 
ƍ De retenir la demande de subvention 
émanant :  
-Du Souvenir Français pour un 
montant de 70 û ¨ lõunanimit® 
-LõA2B2 pour un montant de 50 û ¨ 
lõunanimit® 
-De la Section des Jeunes Sapeurs 
Pompiers de Maisse-Boutigny pour un 
montant de 100 û ¨ lõunanimit® 
-De la Recyclerie du Gâtinais pour un 
montant de 463,50 û (1,5 û/habitant) ¨ 
lõunanimit®. 
 
ƍ De retenir la demande de participation 
émanant :  
-Du CLIC Essonne pour un montant 
de 122,80 û (0.40 û / Habitant) ¨ 
lõunanimit® 
-De lõOffice du Tourisme du Canton 
de Milly la Forêt pour un montant de 
245,60 û (0,80û / habitant) ¨ la majorit® 
(Abstention de M.HUET et vote contre 
de M.DESESSARD) 
-De la fanfare lõEcho de la Vall®e pour 
un montant de 293,55 û (0,95û/
habitant) ¨ lõunanimit® 
 

Convocation aux Conseils 
Municipaux  : 
Le  Maire propose aux élus 
présents, que les convocations aux 
réunions du Conseil Municipal 
soient envoyées par message 
électronique. Chaque conseiller 
devant valider son adresse mél 
auprès du secrétariat de la Mairie. 
Cette proposition est retenue à 
lõunanimit®. 
 
Lõordre du jour ®tant ®puis® la 
séance est levée à  20 H 45. 

1) Projet dõapport dõactif entre la 

Commune et la SPL SIGAL  

 

Afin de continuer le processus de 

transfert de lõactif et du passif du 

SIGAL vers la SPL SIGAL, un projet 

d'apport d'actif, soumis au régime 

juridique des scissions prévu à 

l'article L. 236-22 du Code de 

commerce a été transmis au 

commissaire aux apports. 

Aux termes de ce projet, les 

communes de Prunay sur Essonne, 

Gironville sur Essonne, Buno-

Bonnevaux et Boigneville, feront 

apport à la société SPL SIGAL de la 

totalité des actifs immobiliers, des 

résultats du compte administratif 

2011, et du passif d®tenu par le 

SIGAL.  

L'actif apporté s'élève à 

1.825.450û68 ramen® ¨ la valeur 

divisible de 1 .825.404û14, le passif 

pris en charge par la société SPL 

SIGAL ¨ 605 404û14, soit un apport 

d'une valeur nette de 1.220.000û00. 

Chaque commune (Boigneville, 

Buno-Bonnevaux, Gironville sur 

Essonne et Prunay sur Essonne) 

recevra du fait de la dissolution du 

SIGAL, en actif net la somme de 

305 000û.00, ce montant est 

Conseil Municipal 

Du   27 juin 2012  
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2) Avis sur le Plan de Protection de 

lõAtmosph¯re  

Les objectifs du Plan de Protection de 

l'Atmosphère (PPA) sont d'améliorer la 

qualité de l'air dans un périmètre 

donné en mettant en place des mesures 

locales adaptées à ce périmètre. Le 

périmètre retenu pour le PPA de 

l'agglomération de Paris est l'ensemble 

de la région Ile-de-France. Il s'agit du 

seul PPA à l'échelle régionale en 

France. 

Cette nouvelle réglementation est en 

opposition avec le développement de 

filière bois énergie locale dans des 

territoires ruraux.  

De plus, dans le cadre des objectifs 

fixés par le Grenelle de 

l'Environnement, il s'agit d'atteindre :  

- une réduction par 4 à l'horizon 2050 

des émissions de gaz à effet de serre, 

- la cible des 3X20% (réduction de 20% 

de la consommation d'énergie, 

réduction de 20% des émissions de gaz 

à effet de serre, augmentation de 20% 

des énergies renouvelables) à l'horizon 

2020. 

Le bois est un matériau qui répond à 

ces objectifs ; énergie renouvelable 

dont le bilan CO2 est nul (contribution 

à la réduction des gaz à effet de serre). 

De plus, le Parc porte la création d'une 

Société Coopérative d'intérêt Collectif 

(SCIC) bois ®nergie dont une des 

missions est de garantir un combustible 

(plaquette) en quantit® et en qualit® 

aux futurs utilisateurs du territoire.  

La création de la SCIC était 

initialement prévue pour 2012.  

Cependant, ces actions menées depuis 

plus de deux années sont actuellement 

remises en cause si les projets de 

chaudières bois ne pouvaient pas se 

développer si cette nouvelle 

réglementation très contraignante 

devait être appliquée. 

De plus, des financements de l'État et 

l'Union européenne (FEADER) sont 

actuellement à la disposition du Parc 

composée du quart de la valeur des 

biens immobiliers, des créances, des 

immobilisations corporelles et 

incorporelles et du passif (emprunt, 

dettes fiscales, divers, recettes à 

régulariser  

Chaque commune (Boigneville, 

Buno-Bonnevaux, Gironville sur 

Essonne et Prunay sur Essonne) 

transférera à la SPLSIGAL la part 

reçue de la dissolution du SIGAL , 

en actif net la somme de 305 

000û.00, ce montant est compos®e 

du quart de la valeur des biens 

immobiliers, des créances, des 

immobilisations corporelles et 

incorporelles et du passif (emprunt, 

dettes fiscales, divers, recettes à 

régulariser)  

En rémunération de cet apport, la 

société SPL SIGAL augmentera son 

capital de 1.220.000û00 par la 

création de 12 200 actions d'une 

valeur nominale de 100 euros 

entièrement libérées et attribuées en 

totalité et à part égales 3050 actions, 

aux communes de Prunay sur 

Essonne, Gironville sur Essonne, 

Buno-Bonnevaux et Boigneville. 

L'apport est soumis à la condition 

suspensive de l'approbation du 

projet d'apport par les assemblées 

générales de la société et du 

syndicat SIGAL.  

Conformément à l'article L. 236-6 du 

Code de commerce, deux 

exemplaires du projet d'apport 

partiel d'actif seront déposés au 

greffe du Tribunal de commerce 

dõEVRY au nom des deux soci®t®s. 

Le Conseil Municipal, après en 

avoir d®lib®r®, d®cide ¨ lõunanimit® 

dõapprouver le projet dõapport 

dõactifs ¨ la SPL SIGAL. 

 

Suite du Conseil municipal 

Du 27 juin 2012  

pour l'animation de la CFT, et 

notamment la mise en place de 

cette filière bois énergie locale sur 

le territoire du Parc qui constitue 

un axe majeur de la politique 

forestière du Parc. 

De même, une opération de 

mobilisation des bois est menée 

depuis 2 ans par le Centre régional 

de la propriété forestière (CRPF) 

d'Ile -de-France et du Centre (en 

partenariat avec le Parc), sur 

financements du Conseil Général 

de l'Essonne (91), de l'Ademe et de 

la Région Ile-de-France. Une partie 

du bois mobilisé dans le cadre de 

cette opération étant destinée à 

alimenter les futures chaudières du 

territoire, cette opération est 

également remise en cause par les 

nouvelles propositions du PPA.  

 

Le Conseil Municipal, après en 

avoir d®lib®r®, d®cide dõ®mettre 

un avis défavorable sur le Plan de 

Protection d lõatmosph¯re et plus 

particulièrement sur sa mesure 2 

tant quõelle concernera lõensemble 

du territoire dõIle de France au 

lieu de la limiter à la zone 

sensible définie.  

 

3) Rapport annuel de lõeau 

potable et de lõassainissement de 

lõann®e 2011. 

Le Maire présente au Conseil 

Municipal le rapport annuel sur le 

prix et la qualité du service public 

du réseau eau potable et du réseau 

dõassainissement collectif du SIEA . 

Le Conseil Municipal après en 

avoir d®lib®r® et ¨ lõunanimit®, 

adopte ce rapport. 

 

Questions diverses  

Ecole de musique par pierre  

Arrêté N°107 

Lõordre du jour ®tant ®puis® la 

séance est levée à 20h15. 
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Dans le cadre de lõAmicale des Pruniers de France, n®e en 2001 ¨ Pruniers-en-Sologne dans le Loir et 
Cher, Prunay-le-Gillon a reçu tous les Pruniers de France et de Navarre. Rappelons que cette Amicale a 
été créée afin de promouvoir les échanges sociaux, économiques, touristiques et culturels entre les 
communes ayant la même étymologie, issue de « prunier ». (27 communes) 
Cette année, Prunay le Gillon a concocté un programme de visites permettant aux « cousins » de 
découvrir le patrimoine beauceron et la gastronomie locale. 
Les Pruniers du Centre, de lõIle-de-France, de Corse et de Moselle sont arrivés dès le vendredi pour le 
d´ner des Retrouvailles, suivi dõune visite en petit train de Chartres en Lumi¯res. 
La journée du samedi a été consacrée à la découverte de la « Beauce dans le vent ». En collaboration 
avec lõoffice du tourisme, nous avons d®couvert ainsi le Moulin ¨ vent dõYmonville ainsi quõun Parc 
®olien ¨ Cormainville. Au programme ®galement : la visite de lõAbbaye de Nottonville et de la Maison 
de la Beauce. La journ®e sõest achev®e avec le traditionnel repas de gala de lõAmicale ¨ la salle des f°tes 
de Prunay-le-Gillon.  
Le Dimanche a été l'occasion pour les Prunay-Giloniens de partager cette journée avec les Pruniers de 
France. Après la célébration de la messe à la Chapelle (privée) de Boinville, les Pruniers de France ont 
dégusté à la micro-brasserie de Chandres, la bi¯re artisanale lõEur®lienne.  
Lõann®e prochaine, cõest notre Commune qui accueillera cette rencontre, et dõores et d®j¨, ceux qui sont 
intéressés pour accueillir ces visiteurs pourront se faire connaitre dés la rentrée à la Mairie. 

 

Les Pruniers de FRANCE 

 


